

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix-Travail-Patrie

REGION DE L'ADAMAOUA

DEPARTEMENT DU MAYO Banyo

COMMUNE DE BAKIM

COMMISSION INTERNE DE PASSATION DES
MARCHES

REPUBLIC OF CAMEROON
Peace-Work-Fatherland

ADAMAWA REGION

MAYO BANYO DIVISION

BANKIM COUNCIL

INTERN TENDER BOARDS

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT « en procédure d'urgence »

N° **08**/AONO/R-AD/D-MBYO/C-BKM/SG/ST/CIPMP/2026 du **31 AOUT 2026**

Pour les Travaux de construction d'une AEP à Nyamboya, phase 3

FINANCEMENT : BUDGET FEICOM/COMMUNE DE BANKIM , EXERCICE ; 2026

1. Objet de l'Appel d'Offres

Dans le cadre de l'exécution du Budget d'Investissements Publics d'Exercice 2026, le Maire de la Commune de Bankim lance un Appel d'Offres National Ouvert pour, **les Travaux de construction d'une AEP à Nyamboya, phase 3**

2. Consistance des travaux

Les travaux, objet du présent Appel d'Offres, comprennent :

N°	DESIGNATION
100	TRAVAUX PREPARATOIRES
200	TRAVAUX DE CAPTAGE (forage de 100m minimum)
201	FORATION
202	EQUIPEMENT-DEVELOPPEMENT-POMPAGE
203	PRESTATIONS DIVERSES
300	FOURNITURE DU RACCORDEMENT D'EXHAURE
400	MISE EN PLACE D'UN SYSTEME DE POMPAGE
500	CONSTRUCTION D'UN RESERVOIR D'EAU DE 25m3
600	CONSTRUCTION DU LOCAL TECHNIQUE SOUS LE CHATEAU (2,5m*2,5m* 3m de hauteur)
700	FOURNITURE ET POSE DES CANALISATIONS
800	FOURNITURE ET POSE D'UN SYSTEME PHOTOVOLTAIQUE
900	SECURISATION DES OUVRAGES D'UNE CLOTURE de 9 m x 15 m (demi mur 80cm de hauteur minimum+ grillage de 1,5m de hauteur)
1000	CONSTRUCTION DES BORNES FONTAINES ET BRANCHEMENTS PARTICULIERS
1100	MISE EN PLACE DU SYSTEME DE TRAITEMENT
1200	MISE EN SERVICE DU RESEAU
1300	CONSTRUCTION DE LA GUERITE/BUREAU Y COMPRIS TOILETTE (2,5m*5m* 3m de hauteur)
1400	LOT 1500:REVETEMENT SOL ET MURS
1500	PLOMBERIE SANITAIRE
1600	ELECTRICITE DANS LES LOCAUX TECHNIQUES DU CHATEAU, GUERITE ET TOILETTE
1700	FOSSE SEPTIQUE ET PUISARD

3. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de Quatre-vingt-six Millions cinq cent mille (86 500 000) francs CFA TTC,

4. Délai d'exécution

Le délai maximum prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des travaux, objet du présent Appel d'Offres, est de quatre (04) mois pour chaque lot, à compter de la date de notification de l'ordre de service de commencer les travaux.

5. Participation et Origine

La participation au présent Appel d'Offres est ouverte à l'égalité de conditions aux sociétés et entreprises de droit camerounais, ayant une expérience avérée dans le domaine de la construction des bâtiments et du Génie Civil et justifiant des capacités techniques et financières requises pour la réalisation des travaux objet du présent Avis d'Appel d'Offres. Par le présent Avis d'Appel d'Offres, les Entreprises intéressées sont invitées à fournir dans leurs offres, les informations authentiques qui permettront de retenir celle (s) pouvant réaliser les prestations après une évaluation approfondie et objective de son dossier.

6. Financement

Les travaux seront financés par le Budget du FEICOM et de la Commune de BANKIM Exercice 2026.

7. Mode de soumission

Le mode de soumission retenu pour cette consultation est hors ligne.

9. Cautionnement provisoire

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives un cautionnement de soumission timbré et acquitté à main délivrée par un organisme ou une institution financière agréée par le Ministre chargé des finances pour émettre les cautions dans le domaine des marchés publics et dont la liste figure dans la pièce 14 du DAO d'un montant de Quatre cent trente-deux mille cinq cent (432 500) FCFA pour chacun des lots. Cette caution doit être accompagnée d'un récépissé de consignations délivré par la Caisse des Dépôts et de Consignations (CDEC). Ladite caution doit rester valable pendant trente (30) jours au-delà de la date limite de validité des offres.

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou autorité administrative compétente, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles doivent dater de moins de trois (03) mois ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'avis d'appel d'offres.

L'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre ou un organisme financier de première catégorie autorisé par le Ministère chargé des Finances à émettre des cautions dans le cadre des marchés publics, entraînera le rejet pur et simple de l'offre. Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable.

10. Consultation et acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté gratuitement à la Mairie de Bankim et sur la plate forme COLLEPS aux adresse <http://www.marchéspublics.com> et [http:// www.publiccontracts.com](http://www.publiccontracts.com) sur le site de l'ARMP (www.armp.com). Le retiré dossier physique se fait à la Mairie de Bankim (Secrétariat Général), dès publication du présent avis, sur présentation d'une quittance attestant le versement à la Recette Municipale de Bankim, de la somme non remboursable de Cent mille (100 000) francs CFA non remboursable.

11. Remise des offres

Chaque offre, rédigée en Français ou en Anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marqués comme tels, devra parvenir sous pli fermé à la Mairie de Bankim (Secrétariat Général), au plus tard le 30 SEPT 2026 à 14 HEURES précises et devra porter la mention suivante :

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT « en procédure d'urgence »

N° 08/AONO/R-AD/D-MBYO/C-BKM/SG/ST/CIPMP/2026 du 31 AOUT 2026

Pour les Travaux de construction d'une AEP à Nyamboya, phase 3

" A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement "

12. Recevabilité des offres

Les pièces administratives, l'offre technique et l'offre financière doivent être placées dans des enveloppes différentes séparées et remises sous pli scellé.

Seront irrecevables par le Maître d'Ouvrage :

- les plis portant les indications sur l'identité des soumissionnaires.

- les plis parvenus postérieurement aux dates et heures limites de dépôt.
- les plis sans indication de l'identité de l'Appel d'Offres ;
- les plis non-conformes au mode de soumission
- Le non-respect du nombre d'exemplaires indiqué dans le RPAO ou offre uniquement en copies ;

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par un organisme ou une institution financière de première catégorie agréée par le Ministre en charge des finances pour émettre les cautions dans le domaine des marchés publics ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres, entraînera le rejet pur et simple de l'offre sans aucun recours.

Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable.

13. Ouverture des plis

L'ouverture des offres se fera en un temps à la Mairie de Bankim le 30 SEPT 2026 à 15 HEURES précises par la Commission Interne de Passation des Marchés auprès de la Commune de Bankim, en présence des soumissionnaires ou de leurs représentants dûment mandatés et ayant une parfaite connaissance de la soumission dont ils ont la charge.

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou l'autorité administrative compétente, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles doivent dater de moins de trois (03) mois à compter de la date originale de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'avis d'appel d'offres.

En cas d'absence ou non-conformité d'une pièce du dossier administratif lors de l'ouverture des plis après un délai de 48 heures accordée par la Commission, l'offre sera rejetée.

14. Critères d'évaluation

14.1 Critères éliminatoires

Les critères éliminatoires sont les suivants :

1. Absence d'une pièce administrative ou fausse déclaration ou alors pièce falsifiée ;
2. Absence catégorisation;
3. capacité financière d'au moins 25 950 000 (Vingt-cinq millions neuf cent cinquante-mille) FCFA
4. Note technique inférieure à 70%.

Sous peine de rejet, la caution de soumission et l'attestation de domiciliation bancaire du soumissionnaire doivent être impérativement produites en originaux, les autres pièces en originaux ou en copies certifiées conformes. Ces justifications administratives doivent dater de moins de trois (03) mois et être conformes aux modèles.

14.2 Critères essentiels

Les critères relatifs à la qualification des candidats porteront à titre indicatif sur:

1. Une déclaration sur l'honneur du soumissionnaire, signée et datée certifiant la visite du site et suivant le modèle joint en annexe;
2. Proposition Technique : Existence d'une méthodologie (Organigramme de l'Entreprise, Organisation et méthodologie d'exécution des travaux; Planning d'exécution des travaux, Plans du projet, Dispositions prévues pour la protection de l'Environnement, L'Hygiène et la sécurité du chantier);
3. Preuves d'acceptation des conditions du marché ;
4. Note de présentation générale des offres.

NB : Seuls les soumissionnaires ayant obtenu 70% de oui à l'évaluation technique seront admis à l'analyse de l'offre financière.

15 Attribution

Le Maître d'Ouvrage attribuera le marché au soumissionnaire ayant présenté une offre remplissant les critères de qualification technique et financière requises et dont l'offre est évaluée la moins-disante.

16 Nombre maximum de lots

Sans objet.

17 Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant une période de quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

18 Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires d'ordre technique peuvent être obtenus aux heures ouvrables auprès de la Mairie de Bankim, aux numéros de téléphones : 675 20 16 62, dès publication du présent avis.

19 Lutte contre la corruption et les mauvaises pratiques

Pour toute dénonciation pour des pratiques, faits ou actes de corruption, bien vouloir appeler la CONAC au numéro 1517, l'Autorité chargée des Marchés Publics (MINMAP) (SMS ou appel) aux numéros : (+237) 673 20 57 25 et 699 37 07 48, l'ARMP au numéro 242 27 27 39 ou le MO au numéro : 222 27 21 34/ 222 27 21 15.

Ampliations :

- ✓ ARMP/Ad (pour insertion au JDM) ;
- ✓ DDMAP/M°BYO ;
- ✓ SOPECAM ;
- ✓ Pdt/CIPM ;
- ✓ Affichage ;
- ✓ Chrono/archives.

31 AOUT 2026
BANKIM, le / /2026

LE MAIRE,
(Maître d'Ouvrage)



Mveing Angelbert
VETERINAIRE



NOTICE OF OPEN NATIONAL TENDER "under emergency procedure"

No. 08/AONO/R-AD/D-MBYO/C-BKM/SG/ST/CIPMP/2026 of 31 ADU 2026

For the construction work of a drinking water supply system in Nyamboya, phase 3

FUNDING: BUDGET FEICOM/COMMUNE OF BANKIM, FINANCIAL YEAR; 2026

8. Subject of the Invitation to Tender

As part of the implementation of the 2026 Public Investment Budget, the Mayor of the Municipality of Bankim is launching an Open National Call for Tenders for, **Construction work on a drinking water supply system in Nyamboya, phase 3**

9. Consistency of the work

The works covered by this Invitation to Tender include:

No.	DESIGNATION
100	PREPARATORY WORK
200	WATER INPUTS (minimum drilling depth of 100m)
201	FORATION
202	EQUIPMENT-DEVELOPMENT-PUMPING
203	VARIOUS SERVICES
300	SUPPLY OF THE DRAIN CONNECTION
400	INSTALLATION OF A PUMPING SYSTEM
500	CONSTRUCTION OF A 25m3 WATER RESERVOIR
600	CONSTRUCTION OF THE TECHNICAL ROOM UNDER THE CASTLE (2.5m*2.5m*3m high)
700	SUPPLY AND INSTALLATION OF PIPES
800	SUPPLY AND INSTALLATION OF A PHOTOVOLTAIC SYSTEM
900	SECURING THE STRUCTURES OF A 9m x 15m FENCE (half wall 80cm minimum height + 1.5m high wire mesh)
1000	CONSTRUCTION OF WATER STANDS AND PRIVATE CONNECTIONS
1100	IMPLEMENTATION OF THE PROCESSING SYSTEM
1200	NETWORK COMMISSIONING
1300	CONSTRUCTION OF THE WATCHDOG/OFFICE INCLUDING TOILET (2.5m*5m*3m high)
1400	LOT 1500: FLOOR AND WALL COVERINGS
1500	PLUMBING AND SANITARY WARE
1600	ELECTRICITY IN THE TECHNICAL ROOMS OF THE CASTLE, GUARD'S OFFICE AND TOILET
1700	SEPTIC TANK AND PIT

13. Funding

The works will be financed by the FEICOM and BANKIM Commune Budget for the 2026 financial year.

10. Estimated cost

The estimated cost of the operation following the preliminary studies is Eighty-six million five hundred thousand (86,500,000) CFA francs including VAT.

11. Execution time

The maximum period provided by the Project Owner for the completion of the works, which are the subject of this Invitation to Tender, is four (04) months for each lot, from the date of notification of the service order to begin the works.

12. Participation and Origin

Participation in this Invitation to Tender is open on equal terms to companies and businesses incorporated under Cameroonian law, with proven experience in building construction and civil engineering, and demonstrating the technical and financial capabilities required to carry out the works covered by this Invitation to Tender. Interested companies are invited to submit, in their bids, accurate information that will allow for the selection of the company(ies) best suited to perform the services after a thorough and objective evaluation of its application.

13. Funding

The works will be financed by the FEICOM and BANKIM Commune Budget for the 2026 financial year.

14. Submission method

The submission method chosen for this consultation is offline.

9. Provisional guarantee

Each bidder must include with their administrative documents a stamped and paid bid bond issued by an organization or financial institution authorized by the Minister of Finance to issue bonds for public procurement, a list of which is included in document 14 of the tender documents, in the amount of 432,500 FCFA for each lot. This bond must be accompanied by a deposit receipt issued by the Caisse des Dépôts et Consignations (CDEC). The bid bond must remain valid for 30 days beyond the bid validity deadline.

Under penalty of rejection, the required administrative documents must be submitted in original form or as certified copies by the issuing department or competent administrative authority, in accordance with the provisions of the Specific Regulations of the Invitation to Tender. They must be less than three (3) months old or have been drawn up after the date of signature of the invitation to tender notice.

The absence of a bid security issued by a first-class bank or a first-category financial institution authorized by the Ministry of Finance to issue guarantees for public procurement will result in the outright rejection of the bid. A bid security submitted but unrelated to the relevant tender will be considered absent. A bid security presented by a bidder during the bid opening session will be inadmissible.

14. Consultation and acquisition of the Tender Dossier

The Tender Dossier can be consulted free of charge at the Bankim Town Hall and on the COLLEPS platform at <http://www.marchéspublics.com> and <http://www.publiccontracts.com> on the ARMP website (www.armp.com). Physical file collection is done at the Bankim Town Hall (General Secretariat), upon publication of this notice, upon presentation of a receipt attesting to the payment to the Municipal Revenue of Bankim, of the non-refundable sum of One Hundred Thousand (100,000) CFA francs.

15. Submission of bids

Each offer, written in French or English in seven (07) copies, including one (01) original and six (06) copies marked as such, must be received in a sealed envelope at the Bankim Town Hall (General Secretariat), no later than **3 10 SEPT 2026** at **14** HOURS precisely and must bear the following inscription:

NOTICE OF OPEN NATIONAL TENDER "under emergency procedure"

No. **08**/AONO/R-AD/D-MBYO/C-BKM/SG/ST/CIPMP/2026 of **3 1 AOÛT 2026**

For the construction work of a drinking water supply system in Nyamboya, phase 3

"To be opened only during the vote counting session"

16. Eligibility of bids

The administrative documents, the technical offer and the financial offer must be placed in separate envelopes and submitted in a sealed envelope.

The following will be deemed inadmissible by the Project Owner:

- the envelopes bearing information on the identity of the bidders,
- the submissions received after the deadlines for submission.
- envelopes without indication of the identity of the Invitation to Tender;
- folds not conforming to the submission method
- Failure to comply with the number of copies indicated in the RPAO or offering only copies;

Any incomplete offer, in accordance with the requirements of the Tender Documents, will be declared inadmissible. In particular, the absence of a bid security issued by a first-category financial institution or organization authorized by the Minister of Finance to issue guarantees in the field of public procurement, or failure to comply with the document templates in the Tender Documents, will result in the outright rejection of the offer without recourse.

A bid security submitted but unrelated to the tender in question is considered absent. A bid security presented by a bidder during the bid opening session is inadmissible.

17. Opening of the folds

The opening of the bids will take place at the Bankim Town Hall on 30 / SEPT / 2026 at 15 precise times by the Internal Procurement Commission of the Municipality of Bankim, in the presence of the bidders or their duly mandated representatives who have a perfect knowledge of the bid for which they are responsible.

Under penalty of rejection, the required administrative documents must be submitted in original form or as certified copies by the issuing department or the competent administrative authority, in accordance with the provisions of the Specific Regulations of the Invitation to Tender. They must be less than three (3) months old from the original date of submission of the bids or have been drawn up after the date of signature of the invitation to tender notice.

In the event of absence or non-compliance of a document in the administrative file when the bids are opened after a period of 48 hours granted by the Commission, the offer will be rejected.

15. Evaluation criteria

14.1 Exclusion criteria

The elimination criteria are as follows:

5. Absence of an administrative document, false declaration, or falsified document;
6. Lack of categorization;
7. financial capacity of at least 25,950,000 (Twenty-five million nine hundred and fifty thousand) FCFA
8. Technical score below 70%.

On pain of rejection, the bid bond and the bidder's bank statement must be submitted in original form, and all other documents must be originals or certified copies. These administrative documents must be less than three (3) months old and conform to the specified templates.

14.3 Essential criteria

The criteria relating to the qualification of candidates will, for guidance purposes, include:

5. A declaration on honour from the bidder, signed and dated, certifying the site visit and following the model attached in the appendix;
6. Technical Proposal: Existence of a methodology (Company Organization Chart, Organization and methodology for carrying out work; Work execution schedule, Project plans, Provisions for environmental protection, Hygiene and site safety);
7. Evidence of acceptance of market conditions;
8. General presentation note of the offers.

24 Fight against corruption and bad practices

NB: Only bidders who obtained 70% yes votes in the technical evaluation will be admitted to the analysis of the financial offer.

20 Attribution

Copies: The Contracting Authority will award the contract to the bidder who submitted an offer meeting the required technical and financial qualification criteria and whose offer is evaluated as the lowest bidder.

21 Maximum number of batches

Not applicable.

22 Offer validity period

Bidders remain bound by their offer for a period of ninety (90) days from the deadline set for the submission of offers.

23 Additional information

Further technical information can be obtained during business hours from the Bankim Town Hall, at telephone numbers: 675 20 16 62, from the date of publication of this notice.

24 Fight against corruption and bad practices

To report any practices, facts or acts of corruption, please call CONAC at 1517, the Public Procurement Authority (MINMAP) (SMS or call) at: (+237) 673 20 57 25 and 699 37 07 48, ARMP at 242 27 27 39 or MO at: 222 27 21 34/ 222 27 21 15.

Copies:

- ✓ ARMP/Ad (for inclusion in the JDM);
- ✓ DDMAP/M°BYO;
- ✓ SOPECAM;
- ✓ President/CIPM;
- ✓ Display ;
- ✓ Chrono/archives.

31 AOUT 2026
BANKIM, the. / /2026

THE MAYOR,
(Project Owner)



VETERINAIRE